

# PELITA

## Kapolresta Mataram Sumbang Kediaman Purnawirawan Dalam Rangka Hari Bhayangkara ke 78

Syafruddin Adi - [MATARAM.PELITA.WEB.ID](http://MATARAM.PELITA.WEB.ID)

Jun 20, 2024 - 20:36



Mataram NTB - Dalam semangat HUT Bhayangkara Ke-78, Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA melaksanakan

Anjongsana ke kediaman Purnawirawan dan Warakawuri yang ada di Kota Mataram.

Kapolresta Mataram beserta rombongan bersilaturahmi ke rumah Almarhum Iptu Purn. Subroto diGg. Kakap 3 Ling. Gatep Ampenan serta ke kediaman purn. Aiptu I Ketut Jenek Arcana bertempat di Lingkungan Sejahtera Kelurahan Tanjung. Karang Permai Kecamatan Ampenan Kota Mataram. Kamis, (20/06/2024)

Hadir dalam rombongan tersebut Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA., Kabag SDM Kompol I Gede Ariadana SH, Kasat Binmas Kompol Maad Adnan, Kapolsek Ampenan AKP Gede Sukarta SH, Wakapolsek Ampenan Iptu I Made Oka, Kasi Dokkes Iptu dr. Oktaviana Rinduan beserta personel Sat Binmas.

Dalam keterangannya kepada media ini, Kapolresta Mataram mengatakan kegiatan ini bertujuan untuk mempererat silaturahmi dengan Purnawirawan Polri, serta sebagai bentuk kepedulian sosial kepada sesepuh ataupun keluarga sesepuh Polri, tidak hanya sebagai bentuk perayaan Hari Bhayangkara, namun juga sebagai momen untuk mempererat kebersamaan antara pimpinan dan anggota Polri di tengah tantangan yang dihadapi saat ini.

Pada usia Polri yang sudah ke 78 saat ini, Kapolresta berharap semoga Polri semakin baik serta dicintai masyarakat dan Polresta Mataram selalu Ingin tetap bersilaturahmi dan mempererat persaudaraan dengan keluarga besar Polri baik yang masih dinas maupun yang sudah purnawirawan.

Walaupun saat ini sudah purna tugas, lanjut Kapolresta, jiwa Polri harus tetap melekat agar dapat membantu masyarakat disekitar tempat tinggal sekaligus bersama- sama untuk dapat membantu Polresta Mataram dalam hal menjaga kamtibmas.

“Kami berharap kehadiran kami di kediaman purnawirawan dapat memberikan semangat dan motivasi sehingga doa dan dukungan terhadap Polri terus dilakukan agar Polri khususnya Polresta Mataram semakin banyak berbuat untuk membantu masyarakat,”pungkasnya. (Adb)